Fecha: 17-07-2024 Medio: La Estrella de Arica Supl.: La Estrella de Arica

Tipo: Noticia general
Título: 64 mil cruces tuvo Chacalluta entre el viernes y este lunes

Pág.: 3 Cm2: 277,8 VPE: \$451.929 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 7.300 21.900 No Definida

## 64 mil cruces tuvo Chacalluta entre el viernes y este lunes

Delegación
Presidencial
destacó el
funcionamiento
de Chacalluta
durante
vacaciones.

María José Collado Rojas mariajose.collado@estrellaarica.cl

omo era de esperase, por el feriado de ayer y considerando que varios aprovecharon el "sandwich" del lunes, la afluencia de viajeros hacia Perú fue masiva, llegando a los 64.754 cruces en Chacalluta desde el viernes al lunes.

Así lo dio a conocer la Delegación Presidencial Regional, entidad que destacó que la mayor cantidad de tráfico se registró el sábado, con 7.981 entradas y 10.187 salidas.

Por otro lado, el lunes se totalizaron 18.162 cruces, 9.221 entradas y 8.941 salidas del complejo fronterizo. Mientras que el domingo hubo 13.110 pasos en total.

Al respecto, el delegado presidencial regional, Ricardo Sanzana sostuvo que "considerando que nos encontramos en un periodo de vacaciones de



MASIVO FUE EL MOVIMIENTO DESDE Y HACIA EL PERÚ DURANTE ESTE FIN DE SEMANA Y EL LUNES.

invierno y sabemos la dimensión de pasos y flujos que tiene nuestro complejo fronterizo de Chacalluta, es que tomamos distintas medidas para un mejor desplazamiento y más seguro en el tránsito entre el complejo fronterizo de Santa Rosa en Perú y el complejo fronterizo de Chacalluta en Chile".

La autoridad agregó que estas medidas se aplican desde la apertura del complejo en modalidad 24/7, pero además se vio reforzado por vaciones. "Tenemos una coordinación directa con la unidad de pasos fronterizos dependiente del Ministerio del Interior y con los distintos servicios que son colaboradores y controlado-



ARIQUEÑOS SIGUEN OPTANDO POR LAS "ESCAPADAS" A TACNA.

res en el ingreso y salida del país. Así que en ese sentido queremos dar la tranquilidad a la población, pero también destacar el comportamiento por mantener el tránsito fluido".

En ese sentido relevó a

aquellos viajeros que de forma preparada contaron con todala documentación que se exige en frontera y con ello, evitaron cualquier tipo de situación que pudieran entorpecer tanto la salida como el ingreso al país. ©

